

豊田民報

日本共産党豊田市委員会
◆豊田市日之出町一六六
Tel: 三四・四七二
毎週一回発行

コロナ対策 世論と国会論戦で前進 もとむら伸子衆院議員 さらに苦難軽減に全力

コロナ問題が山積み
のままで、6月17
日、通常国会が閉会
しました。2020
年第2次補正予算に
は、国会論戦と国民
の声が反映され、医
療支援強化、事業者
の家賃支援など、拡
充しました。

今国会の前進面と
問題点を、日本共産
党・もとむら伸子衆
院議員は、以下のよ
うに語っています。



街頭で訴えるもとむら伸子衆院議員。
しまづ幸弘衆院比例予定候補

医療従事者・介護職員に 慰労金支給が実現

医療・介護では、日本医師
会が7・5兆円を要望し、第
1次補正予算ではわずか14
90億円だった「緊急包括支
援交付金」は2兆2370億
円が計上されました。都道府
県指定の重点医療機関で患者
さんと接する医療従事者の方
さんに対し、慰労金として最大2
0万円、その他の医療機関は
5万円、コロナ感染症発生ま
たは濃厚接触者対応の介護施
設・事業所の

職員の方に対し
ても慰労金20
万円、それ以外
の職員の方に慰
労金5万円を支
給する内容が盛
り込まれまし
た。

愛知県内の病
院で、医師を除
く職員の夏の
一時金を前年の2
か月分から半減

することを検討している実態
があると聞いています。最前線
で必死に頑張る医療現場を引
き続き、強力に支援していかに
ばなりません。
また、コロナ禍の中、社会を
支えてこられた保育・学童保
育・児童養護施設・乳児院職員
などにも支給すべきです。

家賃給付・休業支援 要件緩和を

私も国会質問で求めてきま
したが、中小・小規模事業者の
皆さんの「家賃支援給付金」も
計上されました。

しかし、2〜4月も大変だつ
たのに、給付金は5月以降の売
り上げの減少が対象で、ここで
も出し渋りかと憤りを持ちま
した。

家賃支援給付金は、5月の売
り上げが半減していればすぐ
使えます。しかし、30%の売
り上げ減少の場合は、5、6、
7月など連続する3カ月で平
均30%以上の売り上げ減少
でないといけません。その結
果、給付金が手元に届くのは8
月以降になってしまいます。

日本共産党国会議員団は、こ
うした厳しい要件を見直すよ

う求めています。
また、休業補償を受け取って
いない労働者が4月以降分を請
求できる「休業支援金」(賃金の
8割補償・上限33万円)も盛
り込まれました。



政府の第2次補正予算案の
一般会計総額は約32兆円で、
そのうち10兆円が予備費で
す。10兆円という巨額のお金
を一体何に使うのか、財務省か
ら聞き取りを行いました。何
ら明確な回答がありません。予
備費を組み替えて、一つ一つの
支援策を充実させるべきです。
引き続き、暮らし・命・健康・
雇用を守るため、皆さんと力を
合わせてまいります。
(愛知民報6月7日付より)

予備費10兆円を さらなる支援に

衆院選愛知11区予定候補

本多のぶひろ氏を発表

日本共産党愛知県議員団は6月2日、県庁で記者会見し、次期衆院選の小選挙区予定候補4名を発表しました。

愛知11区

本多のぶひろ (44) 新人

豊田市や、みよし市の学校で
通常授業が始まっています。コ
ロナ対策として学校の先生を増
やして、豊田市でも少人数学級を
全学年で実施できるよう求めて
いきます。日本教育学会も、全国
で10万人の教員増を提案されてい



そして自民党の政治とカネの問題。広告大手の電通から
自民党に巨額献金、河井容疑者の買収疑惑、安倍首相の
「桜」疑惑を厳しく追及していきます。